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「令和６年度第１回さいたま市立学校給食センター運営委員会」議事概要 
 

１ 開催日時  令和７年１月９日（木） １３：３０～１４：１５ 
 
２ 開催場所  さいたま市立学校給食センター２階 栄養指導室 
 
３ 出席委員  野津吉宏会長、前山克博副会長、山菅正郎委員、谷村尚子委員、 

渡部佳江委員、関根優子委員、村田寿一委員、柳下政浩委員、 

遠山唯香委員、小泉千春委員、東田雅美委員 

以上 １１名 
４ 欠席委員  柏哲夫副会長、桑島昭文委員、柳橋郁佳委員 

  以上 ３名 
５ 事務職員  小山敏明、今間雅之、星野務 
                                  以上 ３名 
６ 議  事   
        （１）令和６年度学校給食センターの運営について（公開） 

（２）学校給食用物資購入業者の選定について（非公開） 
         
７ 意 見 等  （１）及び（２）とも、事務局の説明を了とし、異議なく、出席者全員

が承認した。議事終了後、委員と事務局との意見交換の要旨は別紙のと

おり   
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別 紙 
  
 意 見 交 換 等 要 旨  
 
委    員  学校給食センターの調理は、どこで行っているのか。 
 
事  務  局  栄養指導室の窓から見下ろせる、１階の調理室で行っている。 
                                          
 
委    員  学校給食センターの調理業務は、現在何者に委託しているのか。 
 
事  務  局  調理業務の受託は、1 業者で行っている。 
 
委    員  調理業務の業者選定は、どのように行っているのか。 
 
事  務  局  毎年、指名競争入札により行っている。 
 
会    長  持続可能で、適正な業者にしっかり委託させてください。 
                                          
 
委    員  学校リフレッシュ計画に基づいて改修中の学校で、給食室の改修等によ

り、自校で給食が提供できない学校へ学校給食センターから給食を提供す

るとのことだが、学校リフレッシュ計画の終了後、学校給食センターはど

うなるのか。 
 
事  務  局  学校リフレッシュ計画では、約 20 年の周期で各学校において繰り返し改

修が行われることから、市が給食の提供をやめない限り、学校給食センタ

ーが学校の給食室のバックアップ機能として、給食を提供し続けていくこ

とになる。 
 
委    員  学校給食センターを継続して使用した場合、学校給食センターも老朽化が

懸念されるがどのように対応していくのか。 
 
事  務  局  さいたま市全体として、公共施設は、約 20 年サイクルでの改修をどの施

設でもおこなっていくことになっている。 
この給食センターの建物も、20 年後ぐらいには次回の改修の時期を迎え
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るが、その際は、学校の改修計画と調整しながら、給食の提供に支障のな

いようにすすめていく。 


